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プログラム予告

　　７月１２日 通常例会（卓話：外部講師　榎本英樹さん）
　　７月１９日 クラブ協議会・ガバナー補佐訪問
　　７月２５日（火） 豊栄RC合同夜間例会（大倉屋）

　　７月２６日 振替休会

　　８月　２日 米山ガバナー公式訪問・豊栄合同例会

　　８月　９日 理事会・通常例会　（卓話：永松健太郎さん）
　　８月１６日 休会

 

 

□会 長／中村 満 

□幹 事／川瀬正憲 

□広報委員長／加藤宏隆 

通算第２９２４回 ２０２３年(R５)７月 ５日 第１例会 第１号  

Gouu 号  
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□例会場／天 朝 閣 

TEL 0250‐62‐2055 

□例会日／水曜日 

PM12:30～1:30 

 本年度 RI テーマ RI 会長ゴードン R.マッキナリー  

「世界に希望を生みだそう」  

本年度地区テーマ 地区ガバナー 米山忠俊  

「ロータリーの心で友情を深めよう」  

本年度水原 RC テーマ 会長 中村 満  

「みんなで楽しめるロータリーの構築」  

 

SAA：遠藤和人さん 

点鐘…中村会長 

国歌「君が代」ロータリーソング「奉仕の

理想」斉唱、「ロータリーの目的」読誦･･･

永松健太郎さん、四つのテスト唱和 

 

【会長挨拶】中村会長 

 皆さんの意見を聞きながら、昨年度の会

長の方針を引き継ぎながら、わたしなりに

できることをやっていきたいと思います。 

 今年度、RI のゴードン R.マッキナリー

会長は「世界に希望をうみだそう」という

テーマを掲げられました。また地区の米山

忠俊ガバナーは地区の方針に「ロータリー 

の心で友情を深めよう」という方針を示し

ました。それらを念頭に本年度の当クラブの

方針は「みんなで楽しめるロータリーの構築」

としました。  

地域に浸透するロータリー、マンネリ化の

見直し、諸活動の変革を試みながら、皆さん

と取り組んでまいります。  

例えば懸案としてロータリーの知名度を上

げるとともに夜間例会のあり方、卓話のあり

方についてみんなで楽しめるロータリーにす

るために皆さんの意見をたくさん聞きなが

ら、取り組んでまいります。  

RI２５６０地区（新潟県）第一分区クラブ番号１３９４９  



 

 これまで経験したことが無かった新型コロ

ナウイルスですが、５類に移行したものの物

価の高騰などさまざまな厳しい環境に取り巻

かれています。こうした中で世界が少しずつ

動き始めています。今年の夏休みには海外か

らの観光客で賑わうと思いますし、今年は水

原祭りも開催されるようですし、みんなで地

域を盛り上げていきましょう。 

 本日はクラブ総会となります。慎重なる審

議をお願いいたします。 

 

【幹事報告】川瀬幹事 

・はばたき信組から、７月 10 日から旧北越銀

行の建物に移転のお知らせ 

・新潟いのちのアサガオから支援のお願い 

・理事会の報告 

 例年と違い本日総会を行い、19 日にクラブ

協議会を行いますので各委員長はじめ多くの

方の出席をお願いします。 

 ガバナー公式訪問は８月２日になります。

例年では合同例会の後にクラブ協議会でした

が、今年度はクラブ協議会をガバナー補佐が

事前確認し、公式訪問当日は役員との打ち合

わせのあと合同例会、写真撮影後解散となり

ます。その後の懇親会については行う方向で

ガバナー事務所に申し入れしています。 

 3 時 40 分から合同例会点鐘ですのでその前

にお集まりください。 

 

【委員会報告】 

・親睦委員会･･･鈴木康寛さん 

豊栄 RC との合同夜間例会（７月 25 日）の案

内を配布しました。会費は原則事前に徴収を

しますので、ご協力をお願いします。 

 

・ニコニコボックスからのお願い･･･福井典子

さん 

 新年度の役員・理事各位から「１年間よろし

くお願いします」のご協力をお願いします。 

・会計･･･須田幸英さん 

上期年会費 95000 円、R 財団寄付１万円、

米山奨学会寄付 14000 円計 11 万 9000 円を７

月 20 日に引き落とします。 

 

・ニコニコ BOX･･･福井典子さん 

〇１年間よろしくお願いいたします･･･若月

さん、中村満さん、川瀬正憲さん、須田幸英

さん、韮澤和哉さん、永松健太郎さん、佐藤

倉一さん、臼井直哉さん、小林和也さん 

〇結婚記念日祝御礼･･･遠藤和人さん 

〇夫人誕生日祝い御礼･･･臼井直哉さん 

〇早退１件 

計４０，５００円 

累計４０，５００円 

 

・出席委員会･･･遠藤和人さん 

本日の出席は 20 人で出席率は 71％でした。 

 

【クラブ総会】 

開会･･･川瀬幹事 

議長選出･･･中村会長を選出 

定足数の確認･･･過半数を確認 

議事 

第１号議案 

2022-23 年度決算書承認について 

 決算報告･･･会計 須田幸英さん 

第２号議案 

 監査報告･･･監査 五十嵐弘行さん 

第３号議案 

 2023-24 年度予算承認について 

 予算案･･･幹事 川瀬正憲さん 

第４号議案 

 旅費規程（クラブ内規定）の承認について 

 旅費規程案･･･幹事 川瀬正憲さん 

 

上記 全て承認されました。 

閉会･･･川瀬幹事 


